
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 19. Juli 2018, 11:01

Zum Thema Mathenia:

Also ich sehe das etwas anders, zum Gesamtpaket wer etz teurer ist ob Kirsche oder Mathenia
weiß keiner von uns, bei Mathenia sehe ich als jüngeren Keeper im Vergleich zu Kirsche
wesentlich mehr Potential und denjenigen der wesentlich mehr Druck auf Bredlow ausüben wird
als Kirsche und wenn er damit Bredlow stärker macht hat sich seine Verpflichtung in meinen
Augen schon rendiert!
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